

工房だより  
らく楽焼き



11月7日(日)陶芸教室秋の恒例イベント「楽焼き」講座を開催しました。森の中に設置した小さな窯で抹茶碗や小物などの作品を焼きあげ、真っ赤な作品を窯から取り出し、水やモミ殻に突っ込む焼成方法です。ほかの焼き物にはない独特の優しい味わい、温もりがあります。初めての人でも気軽に参加することができます。森の中で陶芸を楽しんでみませんか?ご入会お待ちしております。

令和4年度陶芸教室生募集中!

※詳しくは、ホームページをご覧ください。

【問合せ先】  
創作工房 TEL. 73-7802

ガラス干支絵付け体験

すりガラス状にした干支「トラ」に絵付けをして  
新しい年を楽しく迎えましょう!



時間: 10:00 ~、13:00 ~、15:00 ~  
※所要時間: 1時間~1時間半程度  
料金: 2200円(材料費・税込み)  
定員: 各時間帯 10人 ※要予約  
作品: 当日お持ち帰りできます。  
・小学生以下は保護者同伴でご参加ください。  
・記載以外の体験も開催しています。  
※詳しくは、当館ホームページをご覧ください。  
事前に電話または当館ホームページからご予約ください。

【予約・問合せ先】  
ガラス工房 TEL. 73-7801



ガラス体験・予約 ▲

2022年の干支の「寅」をモチーフにした作品ができました!



金津創作の森にアトリエを構える入居作家: 山田道信氏やまだ みちのぶ  
(竹人形職人)の新作: 越前竹人形「王頭ノ虎」(竹細工)です。  
干支作品を数量限定で販売しています。詳しくは、事務局までお問い合わせください。

◀大: 3500円 小: 2000円(税込み)



竹人形職人: 山田道信氏 ▶

年末年始の休館・休業について

- 美術館アートコア・創作工房・ガラス工房  
休館日: 12月29日(水)~2022年1月3日(月)
- レストラン&ショップ アンビション  
施設メンテナンスのため下記の期間休業します。  
休業期間: 2022年3月末日まで【予定】

美術館アートコア工事のお知らせ

- 大規模な改修工事に伴い、美術館全館を休館します。  
冬の企画展の開催はございません。  
工事期間: 2022年3月末日まで【予定】

- 月曜休館(祝日の場合開館、翌平日休館)
- (公財)金津創作の森財団 事務局 TEL.73-7800 <http://sosaku.jp/>
- アンビション(レストラン&森の結婚式) TEL.73-4141

当館ホームページは  
こちらから ▶▶▶



TRF SAMさんのダレデモダンス

◆11月14日(日) JA福井県芦原支店大ホール



TRFのSAMさんによる「ダレデモダンス」が開催され、市内外から約70人が参加しました。  
これは、誰でも楽しく体を動かして、ロコモ(運動機能低下)やメタボ、認知症を予防できるものです。SAMさんの指導のもと、参加者たちはTRFの曲にのりながら楽しそうに汗をかいていました。  
参加した人は「ダンスはしたことがないが、とても簡単に楽しく体を動かせた」と話していました。

オリンピック選手ってかっこいい

◆11月18日(木) 北潟こども園



東京オリンピックのカヌー競技に出場した桐明輝子さんが、北潟こども園を訪れ、カヌーの魅力語りしました。  
これは、県と市カヌー協会が地元の子どもたちにカヌー競技の魅力を知ってもらいたいと開催したものです。  
園児たちは、桐明さんの話を聞いたあと、実際にトレーニングで使用する機器の「エルゴメーター」を体験していました。

災害に備えて対策を

◆11月7日(日) 伊井小学校



午前7時に市を震源とする震度6強の地震が発生したとの想定で、あわら市総合防災訓練を行いました。また、伊井地区との合同防災訓練も行われ、参加者たちは消火器を使った初期消火訓練や土のうの作成訓練、転倒家具からの救助訓練などを体験していました。

まちかど graffitiでは、広報係が取材した「あわらの話題」をお届けします!

※新型コロナウイルス感染症防止対策を行った上で、取材しています。



甘い柿をありがとう

◆11月5日(金) 細呂木小学校 ほか

JA福井県坂井地区園芸組織協議会越前柿専門部会の山口義雄会長から越前柿約750個を提供いただきました。



柿の提供は3年前から市内の小中学校を対象に行われています。細呂木小学校3年生の児童は「甘くて、歯ごたえがある」とおいしそうに食べていました。

新あわら人交流会

◆11月6日(土) 富津



県外や市外から移住した人に市内の魅力を知ってもらうため「新あわら人交流会」が開催されました。この日は応募があった17人が参加し、芋ほり体験や意見交換会などが行われ、交流を楽しんでいました。  
参加した人は「新しい友達を作ることができるいい機会」と話していました。